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質 問 者

1 小畑議員

2 2011年度の相続税の改定を見て！ 〃

3 幼児園、小学校の園校庭の芝生化を！ 〃

4 永平寺町消防署々（庁舎）統廃合について 長谷川議員

5 四季の森文化館へのアクセス道路整備について 〃

6 竹澤議員

7 〃

8 アドバイザリー業務について 〃

9 不審者発生について 〃

10 自殺防止に向けた相談窓口の開設について 〃

11 地区別町政懇談会を開催した感想について 〃

12 議会主催の健康福祉施設意見交換会と行政懇談会を顧みた今後の進め方 上坂議員
について

13 永平寺ブランドについて 〃

14 地域力アップについて 〃

15 福祉について 齋藤議員

16 商業の振興について 〃

17 教育について 〃

18 温泉について 〃

19 地上デジタル放送(地デジ）移行に向けての町の対応策は万全か 原田議員

20 健康福祉施設（永平寺温泉）はいくつかの課題解消を図ってから進めるべき！ 〃

21 23年豪雪被害に対する災害対策と今後の復旧について 川治議員

22 公共事業の用地提供者に対する町の指導と確定申告受付について 〃

新年度予算について

消防庁舎統廃合について

第１回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

平成23年3月2日

永平寺町長 松本 文雄

永平寺町議会議長 河 合 永 充

一 般 質 問 に つ い て

上志比温泉の財源を考える！
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質 問 者

23 市荒川発電所の防災体制は安全か 多田議員

24 町政懇談会を終えて、地域での課題に思う事は 〃

25 副町長選任の件はどうなっているのか 酒井議員

26 永平寺町の観光資源の宣伝を強力に 〃

27 第2次永平寺町行政改革大綱計画と推進方法について 川崎議員

28 パブリックコメントの募集方法の見直しについて 〃

29 老人福祉施設の安全対策は？ 長岡議員

30 ご当地ナンバープレートを採用しては 〃

31 固定資産の現状調査（家屋・土地）と納税表彰について 伊藤議員

32 地区で開催するイベントえち鉄５２１プロジェクトｉｎ東古市について 〃

33 行政が開催した町民との懇談会について 〃

34 新しい除雪の方法はないか（上合月方式を取り入られないか） 松川議員

35 町有地（特に町営住宅の跡地）の活用の方針は？ 〃

36 永平寺温泉について最大の心配事は、いつまでお湯が出てくるのかということ 〃

37 町内道路で速度制限の標識がないところがあるが 〃

38 「成年後見制度」移行の充実と支援対策を！ 上田議員

39 循環型社会、地球環境、地域環境、生活環境の改善奮起を目指して！ 〃

40 温泉施設計画のリスク分担は、今後の大きな課題となるのでは！ 〃

41 ＴＰＰ加盟、明確に反対の態度を！ 金元議員

42 高齢者の実態調査で見つけ出してほしいもの 〃

43 地域の仕事づくりへ、住宅リフォームへの助成を！ 〃

44 温泉問題、議会説明会で町から見えたもの 〃

45 行政が行なった町政懇談会で得たことは 滝波議員

46 大雪の被害状況と今後の対策は 〃

47 健康福祉施設に関する町民の不安の声に対してどう応えていくのか 〃
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